
 

 

VERBALE RIUNIONE COMITATO REGIONALE DEL 21/01/2022 
 

Il giorno 21/01/2022, alle ore 21:30, su piattaforma zoom, si riunisce il Comitato Regionale Campania.  

Presenti 

Il Presidente Angela Abrunzo 

Il Consigliere Sara Coppola  

Il Consigliere Luca Lanzara  

Il Consigliere Marco Paino 

Il Segretario Mario Fontana 

 

Con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione relazione al bilancio consuntivo 2021 
2. approvazione preventivo di spesa 2022 
3. conferma dell'incarico al collaboratore gestionale in carica 
4. varie ed eventuali  

 

Verificata la regolarità dell’assemblea con la presenza della maggioranza dei Consiglieri, si passa a discutere 

il primo punto all’ O.D.G.. 

Il Presidente Abrunzo illustra la relazione allegata al consuntivo 2021, già approvato in data 12.01.2022. I 

consiglieri non avendo nulla da eccepire, approvano all’unanimità. 

Si procede quindi, ad analizzare le voci di spesa di cui al bilancio preventivo 2022. Il consigliere Paino pone 

all’attenzione dei presenti la necessità di aumentare la quota relativa alla Coppa delle regioni, anche 

nell’ottica di avere una rappresentativa campana maggiore rispetto alla precedente stagione.  

Seppur ravvisando la correttezza della questione posta dal Consigliere, per rientrare nei parametri di 

compatibilità economica, l’assemblea decide di non modificare il bilancio proposto.  

L’assemblea approva all’unanimità. 

Indi, l’assemblea ratifica all’unanimità il rinnovo dell’incarico di collaboratore gestionale al Sig. Mario 

Fontana, che accetta l’incarico. 

Prima di congedare i presenti, il Presidente Abrunzo comunica che il giorno 24 gennaio 2022, alle ore 9,00, 

dovrà recarsi presso il Commissariato di Polizia di Posillipo (NA), al fine di deporre come persona informata 

dei fatti, a seguito di una querela sporta dal sig. Luigi Mastriani nei confronti del Consigliere Paino, in relazione 



ad un presunto ammanco di conto corrente accreditato, stante a quanto asserito dall’ispettore Andini, al 

Consigliere Paino, durante la vigenza del precedente Comitato Regionale. All’uopo, i presenti ravvisano che 

già la Federazione ha affrontato la questione, in ambito disciplinare, sollevando il consigliere Paino da ogni 

responsabilità. L’assemblea, oltre ad esprimere solidarietà al consigliere, si riserva fin d’ora, ogni azione 

processuale in merito all’eventuale  prosieguo del giudizio. 

 

Alle 22:30, non essendoci altro da discutere, la riunione si scioglie. 

 

 

Il Segretario        Il Presidente 

      Angela Abrunzo 


